

300 Euro vom FCB-Fanclub an FF-Jugendgruppe



Plattling. Über eine Spende in Höhe von 300 Euro konnten sich am Mittwochabend im Vereinsheim des FCB-Fanclubs „Zum Armin“ die Verantwortlichen der Feuerwehr Pankofen freuen. Wie jedes Jahr wird eine Weihnachtsfeier mit Versteigerung abgehalten, aus deren Erlös für einen guten Zweck gespendet wird. „Wir haben uns überlegt, heuer und den nächsten Jahren die Jugendgruppen verschiedener Hilfsorganisationen wie Feuerwehren, BRK-Rettungsdienst, Wasserwacht usw. zu unterstützen. Zum einen kann dadurch weiter benötigtes Material gekauft werden und zum anderen soll das auch als kleine Aufmerksamkeit für die immer mehr werdenden Arbeiten bei Einsätzen gesehen werden. Hier möchte ich mich auch bei allen für ihre ehrenamtliche Arbeit recht herzlich bedanken,“ erklärte der erste Vorsitzende **Charly Reisinger**.
– pz/Foto: Verein

25 Jahre bei ZTS Plattling



Plattling. Dem Arbeitgeber treu: Die Geehrten (v.l.) **Georg Rastorfer**, Kraftfahrer beim ZTS, und **Gerhard Nachtmann**, Schichtführer, erhielten zum 25-jährigen Betriebsjubiläum eine Urkunde als Dank und Anerkennung für ihre geleistete Arbeit von **Stefan Schlecht**, Betriebsleiter des ZTS Plattling.
– pz/Foto: ZTS